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ELECCIONESGENERALESY ANDALUZASEN MARZO

El PSOE de Cádiz no cierra la

puerta a un candidato cunero
Cabañave a Bernat

Soria como "un gran

ministro y mejor

persona" pero asegura

que el proceso para

designar candidatos
"continúa sin abrirse"

FRANCISCO SANCHEZ ZAMBRA NO- -.- - -

. :AOIZ El secretorio general del
PSOEde Cádiz, Francisco Gonzá.
ir? Cabatia, asegurÓ oyer que este
nartido no cierra la puerta a la po-
sibilidad de que su candidatura
pora los próximas elecciones gene-
rales esté ocupado por un cunero,
es decir, por un politico de presti-
glo sin vinculación alguna con la
provincio goditana

Cabatio, no obsronte. quiso de-
Ja, claro que el proceso de debate
para lo designación de candidatos
"continÚa sin abrirse" dejando en
cLlarentena la opción de que el ele-
gido para ocupar este puesto de
privilegio sea el actua, ministro de
:;an;dad yConsumo, BernatSoria.

"Soria es un gran ministro, un
estupendo profesional y mejor
persona pero ninguno de los órga-
nos de dirección del partido, ya
sea el federal, el regional, o el pro-
vinciol, ha entrado todavía en el
asunto de configuración de las lis-
tas" El propio Manuel Chaves, por
su parte, dijo ayer en Madrid que
"por ahí creo que no van les tiros"
cuando fue preguntado por esta
posibilidad.

Al igual que sucediera hace cua-
tro años, cuando el PSOE optó por
'epetir con el desaparecido Alfon-
so Perales como cabeza de hsta al

Congreso por Cád;z, González Ca-
baña está convencido de que en es-
ta ocasión volverá haber hilo di-
rectO entre Madrid (José Bianw),
Sevill. (Manuel Chaves y Luis Pi-
zarro) y Cádiz para elegir la mejor

-, .{~~1 tÚ
"'eI}l~ e S-,~ .\L I::(j,... ,,'

.~

Francisco González Cabaña (jzq,), junto a la diputada Mamen Sánchez en una fotografía de archivo.-_o ~~---_.-
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POLiTICAMUNICIPAL

Valderas
aplaude la
expulsión
de los ediles
de Chiclana
El coordinador andaluz

de IU cree que el recurso

de los concejales tiene

"pocas posibilidades"

----------_.-
EUROPA PRESS '_U ---

~"--,
CABAfjA LOS RATIFICA opción. "Desde la ejecutiva pro-

vincial socialista estamos dispues-
tos a hablar, cuando toque, de tO-
das las opciones posibles. Pero a
día de hoy ni tenemos un candida-
to elaro para liderar la lista al Con-
greso ni le cerramos la puerta a na-
die. sea cunero o no", aseveró e]
máximo responsable del PSOE en
la provincia.

De cara a ]a próxima configura-
ción de las listas al Congreso de los
Diputados, a] Senado y al Parla-
mento de Andalucía, Cabaña sólo
adelantó que el PSOE de Cádiz ya
ha trasladado a Manuel Chaves de

manera formal su petición para
que el actual presidente de la Jun.
ta y secretario generaJ del partido
en Andalucía vuelva a encabezar
la candidatura a las elecciones au-
tonómicas por Cádiz y no por otra
de las províncias andaluzas.

":-;i

. SEVillAEl coordinador regio-
nal de Izquierda Unida, Diego
Valderas, dio ayer su apoyo a la
decisión de la dirección provin-
cial de la coalición de expulsar
a los tres ediles de Chielana, ya
que, a su juicio, "han acertado,
pues los concejales incumplie-
ron el acuerdo alcanzado a ni-

vel regional entre PSOE e IU
tras las elecciones municipa.
les". Valderas, al tiempo, advir-
tió de que aunque los conceja-
les de Chiclana tienen ahora un

plazo de 15 días para recurrir la
decisión ante la dirección re-

giona], tienen "pocas posibili-
dades" ya que "han incumplido
la política de alianzas"

La expulsión de los tres con-
cejales (José Pedro Butrón, Na-
dine Fernández y Andrés Díaz,
;",nque este último dejó el
Ayuntamiento en Julio) se pro-
duce después de que pactaran
con PP, PA Y PSA para arreba-
tarle la Alcaldía a los socialis-
tas, pese a que fue la lista más
votada en Chielana.

De esta forma, el líder regio-
nal de IU indicó que el consejo
provincial ha operado "correc-
tamente" ya que lo ha hecho
"como marcan las normas y
atendiendo a lo que concretan
los estatutos de la OIganiza-
ción". Valderas, por último,
abundó en que la expulsión de
los tres edi]es se ha producido
de manera "correcta", ya que
"han incumplido una decisión
de la dirección, que está rela-
cíonada con la polinca de alian.
zas por lo que creo que hay po-
cas salidas".

MamenSánchez,Dela Encinay
Románrepetiránen lacandidatura
Los diputados Mamen Sánchez,
Rafae] Román y Salvador de la
Encina volverán a ocupar pues-
tOs de saJida en la candidatura al

Congreso con]a que el PSOE

i concurrirá en Cádiz a las próxi-

I

mas elecciones generaJes, según
confirmó ayer González Cabaña.
E] secretario provinciaJ de] Parti-

I

da SociaJista destacó el "magní-

I

fico trabajo" realizado por estos
diputados en esta legislatura, un
trabajo que, aseveró, les hace

Iacreedores a "repetir en los

EStOs de salida" para mante-

ner cuatro años más sus escaños

en la Cámara Baja, salvo catás-
trofe electoral del PSOE. En la
lista de 2004, que estuvo lidera-
da por el desaparecido Alfonso
PeraJes, e] segundo puesto fue
para Mamen Sánchez, el tercero
para Román y el cuarto para De
]a Encina. En los próximos meses
tendrá que dilucidarse si los
otros tres diputados que tiene el
PSOE por Cádiz (Encarnación
Niño, Isabel Fuentes y Maria Jo-
sefa Ponce) se mantienen o no
en esta candidatura./F.s.z.
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DESARROLLOTURíSTICODE LA COSTADE LA LUZ

Ruiz-Mateos

diseña un gran
hotel de lujo en
CostaBallena
El grupo empresarial ya tiene la licencia de

obras del Ayuntamiento de Rota para levantar el

Don Zoilo, de 196 habitaciones y cinco estrellas

~ ~- --- ~---
JORGE GARRET-- - ~- ~-----

. CAD"Hotasa,la diVIsión hotelera

de! grupo de empresas de Ruiz-
Marcos, planea construir un hotel
de 196 habitaciones y cinco estre-
Uaspara la Última parcela libre del
complejo tUristico Costa Ballena
en el término municipal de Rota.

La miciativa ya ha recibido la
aprobación del Ayuntamiento ro-
teño, que emitió antes de] verano
la licencia de obras, según infor-
mó e] alcalde de la localidad, Lo-
renzo Sánchez (Roteños Unidos),
que prevé que las obras comiencen
"en unos meses" y se prolonguen
al menos dos ailOs.

Ei proyecto de Hotasa, diseñado
~or el estudio de arquitectura e in-
geniería Alminar, detalla las ca-
racterlsticas de un hotel de 170 ha-
bitaciones dobles y 26 suites (es-
tancias de categoría su penar) dis-
tribuidas en dos plantas más áti-
cos y algunos castilletes, piscinas,
salas de reuniones, zonas deporti-
vas y un centro de spa o talasotera-
pia (tratamientos de salud y belle-
za mediante el uso de agua). La in-
versión prevista en la memoria del
plan es de 34 millones de euros.

"Estamos encantados con este

',otel, que es el de mayor nivel que
vamos a tener en Costa Ballena. Su
apertura será un salto de calidad
para todo el destino", augura Lo-
renzo Sánchez.

La parcela del Gran Hote] Don
Zoiio (H 1 en el planeam¡emo de
Costa Ballemi) abarca unos
24.000 metros cuadrados de su-

perficie yestá mtegrada en el cam-
po de golf de 27 hoyos de la zona,
cerca del hotel de la cadena Barce-

Jó y a unos 500 metros del litoral.
(!ande la firma. hotelera podrá ha-
bilitar :mdob de playa.

~os representantes de RUlz-Ma-
'eos adquirierun en .'ebrero de
,_:11(\0une. .,pCJ('!Ide. ,::,.~'pra s",ore
"" ¡c",'no ~r~F:c..jil' d" ¡l. S'K,e
1i I C",mrañta .',¡.n:: ¡a ;or"00(e-
'.-a, )' la ,ÜcJcwn efecnva a p(inct~
,'JOsde este mJsmu año.

eJ [Jan Zoi\(, se convertirá en el

p-imer wegocJO de Hotasa en la
Drovincia. despues de varias ten-
tativas de compra de estableci-
miento, en los últimos allos que
no salieron "delante La cadena

tiene una experiencia de más de
tres décadas en el sector y gestiona
y explota más de 20 hoteles en
destinos costeros españoles.

Costa Ballena cuenta con tres

hoteles operativos: el Colón Costa
Ballena (Grupo Jale), el Playa Ba-
llena (Hoteles Playa) y el Barceló
Costa Ballena, que suman más de
750 habitaciones. La cadena Elba

construye un cuarto alojamiento
con 214 habitaciones y más de 20
millones de inversión que abrirá
sus puertas a principios de 2008.

~~~A.

lugadores de golf en el campo d. Costa Ballena. en Rota. -----

PROYECTO BÁSICO DE HOTEL EN PARCElA H-l COSTABAUEIIA.
Un plano del proyecto del grupo empresarial de Ruiz Mateos en Costa Ballena.

i GALARDONPROVINCIAL

¡ El Patronato
I premia a los

trabajadores
del turismo
--.--.---
I.G. - -- ---

. (Aall.El Patronato de Turismo,

que depende de la Diputación
de Cádiz, reconocerá la labor
de los trabajadores del tUris-
mo, desde empleados de hote-
les a camareros, pinches de co-
cina o guías turísticos, con mo-
tivo de la celeUración del Día
Mundial del Turismo.

Los representantes de los sin-
dicatos mayoritarios en el sec-
tor, Francisco Benitez (Ce 00)
y Francisco Andreu (UGT) re-
cogerán el próximo viernes en
el principal galardón anual de
la provincia con motivo de la
festividad rurística, informó e]
Patronato en un comunicado.

Aunque el Día Mundial se ce-
lebra el 27 de septiembre, el
homenaje se retrasará al vier-
nes porque el jueves ]a Junta
entrega en Jerez sus premios
anuales de turismo y el sindica-
to UGT celebra unas jornadas
dedicadas a la integración de la
mujer en el sector.

En las últimas ediciones del

Día del Thrismo fueron premia-
dos personajes como Antonio y
Alfonso Rodríguez (Alfonso
Catering), Jan De Clerck (HA-
CE), Jorge Kaufmann (Thomas
Cook), Volker Brech (TUl), An-
tonio de María (Horeca) o Sán-
chez De]age (Carreras de Caba-
llos de Sanlúcar).

VENTADE VIAJES

El sector de
las agencias
se mantiene
en Cádiz
-. o_. --
I.G.

. (ADIl.El sector de las agenCias

de viajes se mantiene estable
en la provincia con 166 nego-
cios abiertos en el primer se-
mestre de este año, uno más
que en el mismo periodo del
año pasado. según el informe
anual de Amadeu, España, lí-
der en dis,nbución de reservas

turisticas y que arrcce servlciüs
tecnológtc0s a la enollne filil-
yoría de empresas del sector

Cádiz cuenta con el 13,8 por
ciento de los pumas de venta
de Andalucía, tras Málaga y Se-
villa. Pese al auge de intemet,
el número de agencIas se ha in-
crementado en Andalucía un 3

por ciento y en el pais, un 1,7.
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MEDINA INFRAESTRUCTURAS

El Pleno pide a Diputación
que asuma la titularidad
de tres carreteras
LaCorporación aprueba por unanimidad que la

Diputación tenga la titularidad de la eA-202,

CA.203~.CA-204que ahora tiene el Consistorio
--.-------
~.1 ONIOJOS~CANDON--.---.--.MEDINA.Todos los grupos con re-

presentaciónmunicipal (pSOE ,IV
;' PP) han aprobado por unanimi-
dad solicitar a la Diputación Pro-
vincial de Cádiz que asuma a partir
de ahora la titularidad de las carre-
teras de acceso a Medina Sidonia,
CA-202, CA-203 yCA-204.

La sesiónplenaria estuvo marca-
da por la polémica ya que la mayo-
ría absoluta de que tiene el grupo
municipal del PSOE impidieron
que se debatiera y sometiera a vota-
ción por la vía de urgencia tres pro-
puestas de IV relacionadas con los
servícios de limpieza y contenedo-
res en el Prado de la Fel l.".o la mo-
dificación del horario de la celebra-

ción de los plenos. El coordinador
local de esta última fonÍlación,
Santiago Gutiérrez, ha denunciado
que" la falta de dialogo del grupo
socialista, al no convocar jUllta de
portavoces, aún cuando se habían
comprometido a ello, y también
por no permitir el debate sobre

ROTA EDUCACION

nuestras propuestas, aún cuando
hablaban de servicios públicos
esenciales y podrían haber mejora.
do sensiblemente la calidad de la

prestación de servicio municipales.
Desde IV criticaron además que el
PSOE "no quiera ni habla!" de cam-
biar el horario de los plenos a por la

DEBATE

El grupo de IV criticó que
no se tratara tres asuntos

de urgencia sobre la

limpieza y la hora de
celebración de los plenos

tarde, "porque no están interesa-
dos en absoluto en promover la
participación ciudadana en los ple-
nos y por eso ponen el pleno en ho-
rario laboral".

De entre todos los puntos desta-
ca por su interés el que hace refe-
rencia a la titularidad de las carre-

teras de accesos al municipio asido-

nense. Según la propuesta aproba-
da "en 2001 se rubricó el Convenio

Marco entre la ConseJería de Obras
Públicas yTransportes de la Junta y
el Ayuntamiento de Medina para la
adaptación y cesión de las carrete-
ras CA-202, CA-2C3 y SA-204. Te-
niendo en cuenta que la Junta ya ha
terminado la actuación prevista en
este convenio y en los sucesivos eje-
cutivos, se procedió a la cesión de
las mismas al Ayuntamiento asido-
nense. Ahora el Consistorio consi-
dera esto una carga importante yal
ffilsmo tiempo teniendo en cuenta
también que Medina es un mumci-
pio de menos de 20.000 habitantes
y que se considera que éstos tres
tramos son viarios de ámbito local y
provínciaJ, es por lo que el Pleno so
licita a la Diputación que sea titular
de dichas carreteras, lo que conlle-
va su conservación y mantenimien-
to.

Los tramos son los comprendidos
desde la nueva glorieta construida
recientemente --que sustituye a la
antigua del Ventorrillo del Carbón-
hasta la primera glorieta de entra-
da a la ciudad en Avenida del Mar;
desde el cruce Cuatro Caminos has-
ta La Pedrera o desde el cruce con

la A-381 hasta la glorieta de El San-
tísimo, con una longitud de casi 10
kilómetros en total.

UBRIQUE PIEL

Nuevas
becas del
Fondo
Asistencia!

-"--' '----

JUANCA",=,,-SI'~~~~----

"UBRIQUE.El Fondo Asistencial de

la Marroquinería ha anunciado
su intención de proseguir por
tercer año consecutivo con la

concesión de préstamos, dirigi-
dos a estudiantes becarios que
necesitan IIn adelal,to de las
ayudas económicos en el inicio
del curso. Como novedad este
año la cuamía de las ayudas as-
cenderá a 2.000 eur')s, présta-
mos sin intereses que deberán
ser devueltos antes del 30 deju-
nio del próximo año.

En una reunión cclebrada el

pasado martes, los integrantes
de este fonclo económico, cono-
cido como 'La Peseta', decidie-
ron mantener estas ayudas con
el objetivo de apoyar al colecti-
vo de trabajadores del sector de
la piel. En total se concederán
hasta un máximo de 30 becas
entre todas las solicitudes.

Desde el Fondo Asistencial se
repite la iniciativa con las mis-
mas características y requisitos,
dado su éxito- Para poder acce-
der a estas ayudas al menos un
miembro de la unidad familiar

debe haber cotizado alguna vez
en el Fondo Asistencial de la

Marroquinería, acreditar que
estudia fuera de Ubrique, y dis-
frutar de beca oficial.

Primerapiedra de la nueva guardería
Elcentrodará respuestaa la demandasde los residentesen los nuevossuelosdel municipio

~ -.-----.-----
HERMINIAROMERO

~ ~.ROTA.La Villacontará con una nue-

va guardería en la zona de los nue-
vos suelos que llevará el nombre de
Peter Pan. Unas instalaciones que
se ubicarán en la calle Coronil, pa-
ralela a la avenida de la Mancomu-

nidad de Municipios del Bajo Gua-
dalquivir y que vendrán a dar res-
puesta a la demanda de los residen-
tes que poco a P,y,Ose van instalan-
do en los nuevos suelos.

E) acto de la primerapIedracon-
tó con la presencia de miembros del
e:juipo de gobierno, del alcalde de
Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, así
como con la plantilla y propietarios
de la Sociedad .'uviroi, administra-
dora de la Guaraénh Peter Pan. Fue
la arquitecto Mercedes Garcia la
que dio a conocer detalles del nue-
vo edificio entre los que destacó
que se trata de un edificio en el que
tienen tanta importancia los espa-
cios construidos como los espacios
libres. Y es que la futllra guardería En el acto de primera piedra se explicó las características de la nueva guardería.

otros. .
SIERRA

~ La ONCEdeja un
total de175.000 euros
en premios.El responsable de la Agencia
de la ONCE en Ubrique, Javier
MomeaJ, ha informado que
uno de los vendedores de esta

circunscripción repartió cinco
boletos del primer premio en
el sorteo celebrado pasado
miércoles. l'rancisco José

González Gil, vendedor que
hace su ruta de vema por las
poblaciones serranas de Be-
naoeaz, Bcnamahoma y Gra-
zaJema, repertió emre es,"s
locajjdades un total de

175.000 euros, que se repar-
ten en un D'"I de .cinco bale
tos dist!1ltos. !J.C."

BARRAn:

~ Sorpiendidosal
meteren un cochedos
piantasde marihuana
. LaGuardia Civil detuvo el

martes a dos personas que se
disponian a transportar en un
coche dos plantas grandes de
marihuana. Los hechos ocu-
rrieron sobre las seis de la tar-

de cuando una patrulla de la
Benemérita sorprendió a
D.V.C y J.V.H, de 27 y 31 años
de edad, introduciendo las
plantas en un automóvil en ki-
lómetro cinco de la carretera

A-314, que une la Barca con
Barbate. Las plantas suponían
una cosecha total de 10 kilos
de marihuana.

contará con una zona ajardinada
bastante amplia con el fin no solo
de alejarlo de las vías públicas, sino
de dar una mayor privacidad.

El centro infantil se encuentra

completamente adaptado y acon-
dicionado a los niños y gracias a la
experiencia de las propias educa-
doras, se han tenido en cuenta de-
talles como [Tenar las aristas vivas o

adaptar las instalaciones a la escala
de los pequeños. Igualmente, no se
han olvidado las necesidades de las

educadoras y por ejemplo todas las
aUlas, comumcadas entre sí, cuen-
tan con la mitad ,upenor de la pa-
red de cristal para ofrecer una me-
jorvisibilidad.

Respecto a la estructura del nue-
vo edificio, éste dlSpond¡á de dos
accesos, uno consistente en un por-
che porticada para qu" entren y
"Jgan padres y alumnos por la ca-
lle CoroIlil y un acceso privado pa-
ra ios clllpk,adm; siruado en la calle
ady,_cente y qu 2 d, a "n e::pacm de
aparcamientos. Tendrá área de
juegos, sala polivalente, sala de cu-
nas, comedor y tres parejas de au-
las, es decir seis aulas pensadas pa-
ra cada grupo de edad. Cada aula
dispone de aseos y un patio exte-
rior que se comunica con el resto
de lasclases.
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Zapatero
garantiza la
inversión en
Andalucía
. La visita del presidente de la Jun-
ta de Andalucía, Manuel Chaves, al

presidente del Gobierno, José Luis
Rodríguez Zapatero, tUvo por prin-
cipa] objetivo las inversiones en la
comunidad andaluza. Chaves dijo
que Zapatero se ha comprometido
a que los Presupuestos Generales
del Estad"de 2008 recojan una in-
versión para Andalucía del 17,8
por cíento, "como mínimo", segÚn
el Estatuto, ]0 que supondría unos
4.000 millones de euros. /32-33

JOLY
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Carlos Ocaña
PRESIDE""DENUEVARUM'S'

Hat."a, la división hoteleradel grupode
empresas de Ruiz'Mateos, construirá en
Costa Ballena el nuevo hotel Don Zoiío, un

cinco estrellasque refonará a Rota como

destinoparael.turismo de calidad.

PRESIDENTEDElA AGENCIATRlRUTARlA

Se han recibido quejas de contribuyentes

de Cádiz por la tardanza de Hacienda en
las devoLlcíones de algunas dedaraciones

deIIRPF, que en esta ocasión se están
retrasando más que en los últimos años.

1;.
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I-Iomenajea Pedro Romero El universo de Perejaume
. E]barrio de Santa María gaditano le dedicó ayer un emotivo homenaje
al comparsista Pedro Romero, autor de importantes agrupaclOnes, que
"empre ha tenido a su barrio como fuente de ins:oiración. En la fachada
je su casa na(eL en Tmiente .\ndÚj,,[, 2ó, se ¿escvbnó U,la placa./16

. Perejaume, que recientemente recibió el Premio Nacional de las AJ-
tes Plásticas, expone desde ayer en la sala Rivadavia de Cádiz. El uni-
verso transgresor de este artista catalán se puede apreciar a través de
diez obras, en una exposición que permanecerá hasta noviemhre./55
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CÁDIZ
Mamen Sánchez, De la

Encina y Rafael Román irán
en la lista del PSOE.

¡ ANDALUclA
Medio Ambiente ejecutará la
sentencia que desautonza el
depósito de fosfoyesos.:iI4

NACIONAL
Se vuelve a abrir al público el

parl<ing de la T-4, después de
seis meses de obras. ~

INTERNACIONAL

Sarl(ozy da luz verde a la ley
de inmigración de madrugada
y con sólo 23votos.

ECONOMíA

El euro sobrepasa el nivel
más alto que alcanza desde
que vio la luz en 1999.

SOCIEDAD
La UE autonza la venta de

un medicamento español
contra el cáncer.

Alcances da a conocer hoy el
fallo del jurado sobre las
películas de este año.

JoséMounnho deja de ser
entrenador del Chelseatras

percibir 35 millones. ./

Landis es declarado culpable
de dopaje en el Tour y Pereiro
es proclamado ganador.
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,!RBANISMO El alcalde partiopa en el <:tctade colocación de la primera piedra del edificio

LaGuarderíaPeter Pan,cada
vezmáscercadeserrealidad
,.,ul,~) ;lJIC¿1C!aen la c¿,iie

C.uroiJ, para!ela éJia
¡)venidaMancorTlur'idad

je V!unicirfos

cent:oestá
adaptadoy
il((Jrldicionado
[)dia losniños

INFORMI>.CIÓN

Ror,;
El ,!",Jde de R()[a, L"re1ll.0 Sán-
,be¡ A10nso, acomp¡u"udo por
miembros del (,<¡l¡ip" de Gobier-
;,0. d;1como por la planlilla y pro-
,Helal;os de la SociedaclJllviroi,
administradora de la Guardería
Perer Pan, ha asistido al acto de
colocaciÓn de la primera piedra
del que será mi nuevo centro in-
hmlil. ubicado en los nuevos sue-
losv más concretamente, en laca-
IIc C:oronil, paralela a la avenida
Mancolllunidad de Municipios
del Bajo Guadal<¡ui;ir.

El acto dio comienzo mn la pre-
.s(nlación que de eSleproyecto re-
;,!izÓla arq uitecto, Mercedes Gar-
da Delgado. la cual explicó que

I"ala de un edificio en clquc
ll<dCII tanta impurtancl.l!os cs-
I,::UiJ' iUlIStnlidos WillO lus es-
pacios lIbres.

En este senlido, hizo alusiÓn a
l"da la zona ajardinada que rodea
gran parte del edificio, a ¡in no
,,,lo de alejado de las vías pÚblI-
'as, sino de dar una mayor priva-
('¡dad

El centro inhmtil se encuentra

l'Omple~'lmente adaptadu yacon-
dicionado a los niÚo, y. gracias:1
la cxpelieucia de las propias edil-
: adoras, se han tenido en cuenla
detalles como frenar las aristas vi-

US, adaptar I,u, instalaciones a la
"scala de los pequeÚo" cte.

Igllalmente, no se hau olvirb-
do le,s necesidades de las edllea-
doras y por ejemplo todas las all.
la.;, comunicadas cutre si. cuen-
tan con la mitad superior de la pa-
vi dCCTIS{;Upara ofÚ:cer una me.

Asistieron el alcalde, miembros del equipo de Gobierno, asi como por la plantilla y propietarios de la Sociedad Juviroi.

jor visibilidad.
Eespcclo a la estmctura del edi-

ticio, Mercedes Gareia comentÓ
qlle dispone de dos accesos, uno
eonsistellte en IIn porche porti-
cado para que entren y salgan pa-
dres y alumnos por la calle Coro-
nil y un acceso pnvado para los
empleados situado en la calle ad-
yacente y que da a un espaciu de
apareamientos.

Por otro lado, existe una zona
de admillimaciÓn con recepCIÓn,
despacho y sala de profesores; al-
macéu, ;irea de juegos, sala poli-
,,'alente, sala de cumLS,comedor y
tres parejas de aulas, es decir seis
alllas pensada5 para cada grupo
de edad, de Oa 1 a¡'¡os, de I a 2 y
de 2 a 3 ¡Ul0Sde edad.

Cada aula dispoue de aseos )'
distintos espacios como área de
trab;0o o ZOlla dejuegos Innquj-

DEPORTESMantendrá la calidad del servicio

los. Li característica nÚ, novcdosa
es quc cada aula dispone además
eje un palio exterior que, si es ne-
cesario, se puede abrir y comuni-
car con el reslo de patios de las
otras clases.

Finalizada la explicaciÓn, Car-
men Henero OrdÓñez, una de las
administradoras de la sociedad Ju-
viroi, tomÓ la palabra para recor-
dar el inicio de esta experiencia
educativa hace ya catorce a¡'¡os.
"Mucho tl'aoaJo, sacrificio e ilu-
sión, recompensados hoy en este
acto de colocaciÓn de la primera
piedra 'l'le nos sitÚa ante un fu-
turo inmediato", señdlÓ Carmen
Henero.

Como administradora de esta

sociedad no qUIso dejar de agra-
decer a todos los que han cola-
borado de alguna manera a la
hora de sacar adelante este pro-

- - -- .----...

ElAyuntamiento realiza obras de
mejoras en la piscina municipal

r '{'
.:'¡f()ktl1ACléoi.
..()T"

El cklegeH.lode r),-p"rk.s, Manuel
l .ame'., ha inlÚI <nado ele lo>ell c"
glos que se ¡w,lIevadu a cabo cn
h ¡mciJ ,a 1IIllflICipalCllolelta y que
hau sido cjeClltados por la em-
presa municipal A..rel",a, que es
la que se encarga de la gestiÓn de
estas II1scalaciones deportivas.

Por este motivo, la piscina ha
permanecido cerrada al pÚblIco

du:;mtc:a ,)n'Ii'''.;, q'w:u'''a ce,'
.,hjeuvc, sfgÚ11

ha tbnuel Laynez, de
,eglur manteniendo el mismo ser-
vicio ele calidad que se ba estarlo
dando h;csta ahora

El delegado ha comentado que
ante el pmblema surgidu con]a
construcciÓn de la nueva piscina
climatizada, se ha quendo que la
actual se encuentre en el mejor
estado pusible. Así, se ha realiza-

do c; ",',cado interi.)c)' ,'x:cÚ,Jr
de laó do" piscinas, se ¡,a rep;""-
do la caldera v se han acondicio-
nado las duc!;as yvestuanos.

Para Laynez el problema es el
de dar respuesta a la demanda de
los cursos de nataciÓn. Son más

de 2.000 las personas inscritas y
aÚn así no se ha podido terminar
con la lis~'lde espera. Algo qne se
espera solucionar con la nueva pis-
cina climalizada.

veCio como el Ayuntamiento, 1"
planliHa. el estudio de arquitec-
tura o el propiO constructor, en-
tre otros.

Seguidamente, las autoridades
fueron introduciendo en la caja
que constituye la primera piedra,
diversos objetos para posterior-
mente entenadaen el suelo.

El alcalde Lorenzo Sánchez
Alonso, con su intervención, fue
el encargado de cerrar eJ acto
Para la primera autoridad local,
es«mlos ante un proyecto cuyo ulr
jetivoes "quenuestrohijusseedu-
qllcn bien" Por este mOl1VU,des-
de el Ayuutamiento en el mo-
mento que se conmiÓ la pro-
puesta, la consideraron "muy ilu-
sionante" y necesaria, teniendo
en cuenta, la gran expansión 111-
banística que vive esta zona de
Rota

--- -.----.-
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Provincia Rota 21-
MEDIO AMBIENTE

Rota celebra
el .Día de la
Ciudad Sin Mi
Coche.con
actividades

INI'úRrIiAClóN

ROIa celebrara un aÚo más el
Día (iRlIt Ciudad Si" Mi Clld¡e.

Una iniciativa europea surgi-
d;, a raíz de la uÜlizaciÓn ahu-

ma riel automÓvil.Lo que se
prcu'nde es concienciar a la
ciudadama de que es Ilecesa-
1;0 buscar eltematívas al trans-

porte privado como puede sel
el uso del transpone pÚblico,
sustituir el coche por la cm:i..
eleta o simplemente por ca-
minar o compartir vehículo.

Las actividades provi",,, las
wales se llevarán a cabo "n co-

laboración con la empesa mu-
nicipal Arer",a )' con¡hagui-
Jhagm JodneaciÓn y Ocio SL
dan comienzo hoya parlir de
las once y media de la maÚana
con la II Marcha P()run tmn.>-

porte sostenibiR,en la que parti-
ciparán unos 300 escolares que
recorrieron las calles del cen-
tro partiendo desde la plaza de
la Merced y finalizando en la
plaza de España. Como clau-
surase leer5un manifiesto a ¡a-
vor del uso del transporte pÚ-
blico)' los medios de locomo-
ciÓn nu contammantes sobre
la 13.30 horas.

Mañana los actos tenchán lu-

gar en la plaza de las Canteras
desde las diez de la maiIana a
las dos de la tarde. Durante la
jornada Aremsa ofrece el ser-
;;cio de autobÚs urbano gralis
y presentará la nueva tarjeta
para el ,u,o de este transporte.
Igualmente, se establecerá un
servicio de préstamo gratuito
de bicicletas y se desarrollará
una campaña infonnativa so-
bre el transporte pÚblICo en la
provincia, en la que se rep"rti-
"in horarios de autobuses ydel
calamarán. PurÚltimo, se rea-
lizará la carnpaÚa Cmnjmr/c!lu
,oc!repal,1 pouer en cOlltactu"
personas que realizan despla-
zamicntosen sus coches y a las
que le sobran plazas. Un pro-
grama que se colgad en la "eb
municipal dará conÚnuidad a
eSla experiencia.

. ...----

Losarreglos han sido ejecutados por la empresa municipal Aremsa.
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Másdeuna
semanase
dedicaráal Día
Mundialdel
Turismo

,l,]")~n:atlllmt0 de SaulÚ¡,a;
comenzará el próximo 27 de
septiembre un amplIO pro.
grama de ¡,ctividades des ti.
D?do a la cdebraeión del Dia
\;"M,iol del Turismo qU.e
c,mcluir"" una semana des.
pués, el 7 de octubre.

Durante estas jornadas, el
municiplO aprovechará para
mostrar el patr ¡manio llistó
rico sanluqueño, Sin embar.
go, las grandes prota¡;onistas
a lo largo de estos dias serán
las bodegas, por ello se han
organizado nLlmerOSas visi.
ras tanto diurnas como noc,
'Ilina> ae;;laS instalaciones.
c.,\S Bodegas BarDaclillo y
Pedro Romero se encuemran
entre ellas.

En el recorrido por Bodegas
Argüeso se contra con la par.
ticipación del Presidente del
Consejo ReguladOl; Jorge Paso
cual Hernández que dará a
conocer la Ruta del Vino,

Hay que añadir que los visi,
tantes podrán participar en
una cata dirigida por el dlrec'
tal' General de dicha firma
bodeguera, José Antonio Sán.
chez Pazo.

iJ Ruta clclotunstic:, E¡¡:úr.
",j Nawra! de Doñana que
(ll vo uaa gran acog"ia el
pasado año y por ello se repe.
tirá en esta ocasIón, Como un
atractivo más a la actividad,
se combinará el paseo en bici.
eleta por este espacia natural
con un viaje en barco por la
desembocadura del rio Gua.
dalquivir,

. H_- -

ElAyuntamiento incorpora
la firma electrónica a los
trámites administrativos
J..dconsejera de Justicia firmó ayer dos convenios de colaboración
con la alcaldesa para agilizar las gestiones de los ciudadanos

--.-----..-----.---
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LA VOZ ¡P, A, SANLÚCAR-,.---------

Sanlúcar comienza a introducir
las nuevas tecnologias para la agio
lizar la realización de trámites
administrativos, Con esta imen.
eión la consejera de Justicia y
Administración PÚbJica, Maria
José López, firmó ayer dos con.
venias de colaboración con la
alcaldesa, lrene Garcia Macias,
que le pemuten alAyuntamiento
lllcorporar el certificado digÜa¡
para la realización de estos trá.
mites,

De esta forma, el Consistorio-
se convierte en entidad emisora
de esta certificación electrónica,
que permite una identifIcación y
relación de sus usuarios, a fIn de
garantizar la validez y efIcacia de
la emisión y recepción de docu-
mentos producidos y transmiti.
dos telemáticamente.

Registro telemático
La Consejerla además, facllltó al
Ayuntamiemo una serie de pla.
taformas, emre las que destacan
el registro telemático y el gestor
documental electrónico, para que
los ciudadanos puedan utilizar la
fIrma dlgital en sus trámites ante
el Consistorio, que desde ahora
podrá facllltar gratuitamente la
certificación,

«Con el certificado electrónico
se puede dIsponer de servicios de

CHICLANA

En el Patio de Columnas se expedió los que la solicitaron. / LAvoz

calidad de forma continuada, sin
horarios ni desplaza'llÍento&»,
explicó la Consejera quien afirmó
que n.ás del ,0% dé los ayc:nta.
mientas de la provincia ya han
incorporado este sistema del que
se benefician más de 46,()()()gadi,
tanús, "De esta forma se suprime
la necesIdad de presencialidad fui.
ca, requisito antes indispensable
para fIrmar», concluyó María José
López.

Erplanque ordenará'laurbanización del
extrarradio se presentará el próximo lunes
--~ ,----_..El Consistorio. se da,un plazo de ocho años para culminarlo

JESÚS 101.ARAGÓN CHICLANA
~~ "

tos lé""le,,", de'{a 8mpresaTerri"
lOdo' y CUidad; cuncesionarlaue'
la nueva Ot1cina de Regulariza,
dón d.e viviendas en la ciudad,
entregarán el próximo lunes a
>[19homólogos de la Gen'"cliio
\.,¡t)"-:J.'5IIiC(él bc'raóot de' 1'12"
Di, ,j,,,orub infcae:;7J'u,:: ~ura" J'
del Manual de Procedimiento que
regirán este proceso,

Así. y durante el transcurso
de una primera reunión de tra.
baja prevista para la mañana del
próximo dia 24, el arquitecto
Fuestegueras y su equIpo darán
cl prImer paso formal para
comenzar la legalización de los
más de 18 millones de m' de sue'

+

lo urbano no consolidado que
componen. las nueve Áreas de
Gestión BásICa contempladas en

, el PGOU y que podrán; asl, dutar,
se de servIcios,

Dicho de otro modo, todos
aquellos propietarios que dese-
en comenzar' a 'obtener papeles y
,eg¡Üai-har la situaclón de, SliS
'¡iViend3S as"tirán el prÓyj¡¡,O
lunes al inicio de un proceso
«que trataremos que sea lo más
rápido, lo más legal y lo más
barato posible», según el edil de
UrbanIsmo local, José Pedro
Butrón, pero que inevitable,
mente será compleja y muy
farragoso por las dificultades de
ordenar más de 15,000 edifica.
ciones sin licencia repartidas en

el término,
Ese docwnento inicial del Plan

Dlreotor será muy Importante
. parael desarr0llo de este proce'
S0 de legalización, puesto que ser.
vlrá de marco básico y recogerá
,das grandes y también las peque-
".asohias» que afectai'án a la
reg-Jlan,,,ciÓn, e, deeir, "Úe'.<l¿
dónde "a una Estaci(,., de hom-
beo ° una tubet'!a de pluviales
hasta cómo es un determinado
acerado o a qué di.tancia hay que
colocar las farolas»,

Tras él, el segundo de los docu-
mentos esenciales a partir de
ahora para cualquIera de los más
de propietarIos de casas cons,
truidas fuera de planeamiento
en la ciudad será el Manual de

La alcaldesa agradeció la visi.
ta dE la Consejera de Justicia y
AdmÍiÜstraclón Pública quien [Ir'
m6 en el Libro de Honor de la ciu.
dad. Después de la la firma de
ambos convenios, tanto Marla
José López como !rene Garcla visi-
taron el stand que se ubicó duran-
te la mañana en el Patio de Colum.
nas del AyuntamIento, én el que
se facilitó la firma electrónica a
las personas que la solicitaron,

n_-'

Procedimiento; en él se fijarán
los pasos administrativos a
seguir para legalizar una vivien,
da,

La Oficina. en octubre
A todo ello l,ay qUe Slimar ad.e.
más que en octubre abrirá al
público la Oficina de Regu1Krl-
zaclón, que según TerritorIo y
Ciudad «estará a pleno rendi.
miento ,a comienzos del año
2000.>.])e.igual forrr"" «\l1JOSocho'"
años podrian ser suiicientes
para concluir un proceso com.
plejo y con casos muy diferentes,
como es la regularización de
viviendas en Oolcl3.no», seg,ín
""trón, que fijó a com;e. IZ"8 ,tel
nñ0 ¡,'róximo IRtecha pra "coy.C).
cer de forma aproximada cuan.
to costará legali,ar»,

Antes, el Consistorio tiene peno
diente la revisión de las Orde,
nanzas de Regularización y la
rúbrica de nuevos convel1l0S con
entidades bancarIas para facili.
tar el pago a los propietarios de
esos costes de urbanlzacióm'

chielana@lavozdigital.es

V,ecnes 21/9/2007 I La Voz

;tOTA

Arranca la
construcción de
la guardería
'Peter Pan' en
los nuevos suelos

~-n-~ .-...

P,A, ROIA
-- . - ~"

Com ienza la construcción de ,a
nueva ,,'uarderia Peter Pan F:l
alcalde. Lorenzo Sáncllez AJan.
so, acompañado por miembros
del equipo de Gobierno, asi
corno por la plantilla y propie.
tarios de la Sociedad JuvirOl.
administradora de la guarderi.a,
presidió el acto de colocación de
la primera piedra del centro
infantil que se ubicará en los
nuevos suelos de la ciudad, para
elar respuest2 al credmiento de
población que está experimen.
tanda esta zona.

La arquirtecto encargada del
proyecto, Mercedes García Del.
gado, tüzo alusión a toda la zona
ajardinada que rodea gran par.
te del edillcio, "a fIn no sólo de
alejarlo de las vías públicas, sino
de dar una mayor privacidad».
Añadió que el centro estará
completamente acondicionado
para los niños por lo que se han
frenado las arist2s vivas y se ha
decidido adaptar las instalacio-
nes a la escala de los pequeños.
«Igualmente, no se han olvida.
do las necesidades de las edu-
cado,as y por ejemplo todas las
aulas, comunicadas entre si,
cuentan con la mitad superior
de la pared de cristal para ofre-
cer una mejor vIsibilidad»,
cOmentó la arquItecto,

Respecto a la estructura del
edificIo, comentó que dispone
de dos accesos, un porche por-
ticada para que entren y salgan
padres y alumnos por la calle
Coronil y un acceso privado
para los empleados situado en
la calle adyacente y que da a un
espacia de aparcamlentos,

Territorio y Ciudad: Es !a empresa
, adjudicataria de la asistencia técni-

I ea para el proceso de regulanzacicm
, de más de 15000 viviendas ilega-

l. les ;epartidas por e! municipio,
~Pi.n Director de Inlr""structura$:'

1

Es el documento marco que dir. que

obras hay que acometer y cómo se

I

articula el proceso de urbanización
de una determinada zona. Servirá

¡ además para calcular ei coste de

¡. regularizar cada meno cuadrado
, de superfICie,

~"'.nu.¡ de Procedl"'iento;"Expii'
[ (ara de forma detallada y minu'

i ciesa qué trámites legales y qué
I "2qu!sitosdebeseguirun propie'
I [orlOO entidad ,(\'1"', pora he"a,

l a cabo el expedlec,t€ de "'9ular,-
zaClon,

~fec""$: Según el delegado de UrDa'
i nisma. el próximo año 2008 estará
I a pleno funcionamiento la Oficina

i Integra! de Regulanzación y serán
I definitivo tanto el Plan Director

i como el Manual. El primero de ellos

1 Dosaró i~cluso por un periodo de
I exposición y explicación pública.

_u_----


